

Je remercie également Madame **Aline SIMON**, directrice de l'ONaCVG de Tarn-et-Garonne, d'avoir répondu favorablement à ma demande.

Un événement marquant de cette année sera la mise en place, le 3 décembre, d'une stèle dédiée à l'Ordre National du Mérite, au cours Foucault à Montauban. Je vous invite à consulter le feuillet joint à ce bulletin pour en savoir plus et je fais appel à votre générosité pour financer cette initiative. Pourquoi le 3 décembre ? Je rappelle que c'est la date anniversaire de la création de l'Ordre National du Mérite par le Général **de GAULLE**, le 3 décembre 1963. J'espère pouvoir réaliser chaque année une cérémonie en hommage aux Français détenteurs de notre belle décoration.

Enfin, je souhaite rappeler que, même en période difficile, notre force réside dans notre solidarité. L'ANMONM82 est à votre disposition pour écouter et agir. Ensemble, nous avons le pouvoir de transformer cette période morose en une opportunité de croissance et de solidarité nationale. Depuis quelques années,



même si nos anciens reçoivent des visites de la part de notre camarade **Michel GABACH**, nous avons instauré la remise en fin d'année, à nos compagnons de plus de 80 ans, en guise de cadeau de Noël, d'un ballotin de chocolats. Les retours que j'ai pu avoir témoignent de l'appréciation de cette initiative.

Je suis également heureux de partager une bonne nouvelle : lors du dernier décret du 15 janvier 2025 (promotion novembre 2024), quatre Tarn-et-Garonnaises ont été nommées au grade de chevalier de l'ONM. Je les félicite chaleureusement et espère qu'elles rejoindront notre association.

Notre siège national a mis en place un nouveau système d'information pour faciliter la gestion de notre comptabilité et de nos adhérents. De plus, un nouveau site internet a été créé afin que vous puissiez suivre toutes nos activités et actualités à venir. Je vous invite vivement à le consulter.

Restons unis et préparons l'avenir de l'ANMONM82 pour que notre flamme du patriotisme continue de briller au sein de notre section pendant de nombreuses années à venir. Je compte sur vous pour assurer le rayonnement de notre association et reste disponible pour toute rencontre si vous le souhaitez.

Votre dévoué président,

Lieutenant-colonel (h) Érick LEBRUN
Président de l'ANMONM82

